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Bergerlebnis Zermatt für Network
Zermatt, Wallis, Schweiz

Dieses Wochenende liegt bereits mit besten Erinnerungen in der Vergangenheit. Wir freuen uns auf das nächste Network
Wanderwochenende im 2024. Das Bergerlebnis organisiert durch die Network Regionalgruppe Basel führt uns dieses Mal
nach Zermatt. Dort werden wir in die atemberaubende Naturkulisse der Schweizer Alpen eintauchen und traumhafte
Wanderungen durch majestätische Berglandschaften geniessen. An beiden Tagen stehen uns zwei unterschiedliche
Wanderungen mit Ausblick auf das ikonische Matterhorn zur Auswahl. Nach einem aktiven Samstag in der Natur erwartet
uns im Spa des Grandhotels Zermatterhof pure Entspannung und Apero bevor wir ein leckeres Käsefondue verschlingen
und im Hotel Continental nächtigen. Es ist auch möglich, nach Zermatt zu reisen und das Dorf sowie die wunderbare
Berglandschaft, ohne wandern zu geniessen. Bitte melde dich bis am 24. August 2023 an. ----- This weekend is already in
the past with best memories. We look forward to the next Network hiking weekend in 2024. The mountain experience
organized by the Network Basel regional group leads us to Zermatt. There we will immerse ourselves in the breathtaking
natural scenery of the Swiss Alps and enjoy dreamlike hikes through majestic mountain landscapes. On both days we will
have a choice of two different hikes with views of the iconic Matterhorn. After an active Saturday in nature, pure
relaxation and aperitifs await us at the Spa of the Grandhotel Zermatterhof before devouring a delicious cheese fondue
and spending the night at the Hotel Continental. It is also possible to travel to Zermatt and enjoy the village and the
wonderful mountain scenery without hiking. Please book before the 24th of August 2023.

Tour Facts
Language:
Deutsch, Englisch
Duration:
2

Tour Type:
fixed

Tour Itinerary

Tag 1 : Samstag, 30. September 2023

Gruppe A

Der 5-Seenweg ist ein Wanderweg der Superlative in der Zermatter Bergwelt: Das Matterhorn spiegelt
sich in drei der Bergseen, die Aussicht auf die Bergriesen ist einmalig. Der Weg verbindet die Seen
Stellisee, Grindjisee, Grünsee, Moosjisee und Leisee.

Ab Zermatt fährt die Sunnegga-Standseilbahn in knapp vier Minuten zur Bergstation Sunnegga auf
2’288 m ü. M. Weiter geht es in 6er-Gondeln bis zur Bergstation Blauherd. Ein mehrheitlich flacher Weg
führt ab hier zum ersten der fünf Seen, dem Stellisee. Mit den beiden Felsen mitten im See und der
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klaren Spiegelung des Matterhorns ist er ein beliebtes Fotomotiv. Ganz in der Nähe liegt das
Bergrestaurant Fluhalp.

Der 5-Seenweg führt nun mit leichtem Gefälle weiter zum Grindjisee. Dieser wird vor allem Botanik-
Fans erfreuen: Der kleine See verblüfft mit einer reichen Hochmoorlandschafts-Flora und seltenen
Blumen. Weiter geht es auf die andere Seite des Tals zum Grünsee. Bei dieser Querung wird ehemaliges
Gletschergebiet passiert. Wer Glück hat, begegnet hier den für die Region typischen
Schwarznasenschafen. Ruhebänke mit Blick auf das Matterhorn laden zum Verweilen ein.

Nächste Station ist der Moosjisee, ein klassischer Speichersee, der von Gletschern gespiesen wird und
daher eine milchige Farbe hat. Das Wasser dient der Stromerzeugung und Pistenbeschneiung. Der
Wanderweg führt dann in die Richtung des Weilers Findeln, dem «Gastro-Hotspot» der Zermatter
Bergwelt, bevor man den Aufstieg zum letzten See, dem Leisee, in Angriff nimmt. Wer möchte, kann
diesen auch auslassen und an dieser Stelle in 40 Minuten nach Zermatt hinuntergehen. Vom Leisee ist
es nur noch ein kurzer Spaziergang zur Bergstation Sunnegga. Wer müde Beine hat, kann auch mit dem
Leisee-Shuttle zur Station fahren.

Anforderungen

Auf der 11 Km langen Rundstrecke sind 380 Höhenmeter aufwärts und 680 Höhenmeter runter zu
wandern. Die Nettowanderzeit beträgt rund 3.5 h. Die Wanderpfade sind breit, nicht ausgesetzt und
ohne technische Vorkenntnisse zu bewältigen.

Gruppe B

Ab Zermatt fährt die Sunnegga-Standseilbahn in knapp vier Minuten zur Bergstation Sunnegga auf
2’288 m ü. M. Von hier führt ein breiter Waldweg zuerst über Alpwiesen und dann durch einen
wunderschönen Arvenwald, dessen Bestand mehrere hundert Jahre alt ist. Auf der Alp Tuftra besteht die
Möglichkeit mit herrlichem Blick auf Zermatt etwas zu trinken. Unsere Wanderung führt talwärts bis
zurück nach Zermatt.

Anforderungen

Auf der 5.7 Km langen Wanderung sind praktisch keine Höhenmeter aufwärts und rund 700
Höhenmeter stets leicht abwärts zu wandern. Die Nettowanderzeit beträgt rund 1.4 h. Die Wanderpfade
sind breit, nicht ausgesetzt und ohne technische Vorkenntnisse zu bewältigen.

Tag 2 : Sonntag, 1. Oktober 2023

Gruppe A

Am Sonntag nach dem Frühstück geht’s mit der Zahnrad Gornergratbahn von Zermatt nach
Rotenboden. Die Bergbahn wird heuer 125-jährig. Wir steigen in Rotenboden auf fast 3'000 Meter über
Meer aus dem Zug. Von hier zeigt sich ein super Blick über den Riffelsee, in welchem sich das
Matterhorn spiegelt. Über das Riffelhorn, von wo man wunderschön die 4000 Meter hohen Gipfel rund
um Zermatt sieht, geht es weiter via  Riffelberg und Riffelalp zurück ins Tal. Im Dorf, machen wir uns
frisch, behändigen unser Gepäck und dann heisst es leider bereits wieder Abschied nehmen von
Zermatt.
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Anforderungen

Auf der 9.9 Km langen Wanderung sind praktisch keine Höhenmeter aufwärts und rund 1’200
Höhenmeter stets leicht abwärts zu wandern. Die Nettowanderzeit beträgt rund 2.5 h. Die Wanderpfade
sind schmal und nur selten ausgesetzt und teilweise mit grösseren Steinen oder Wurzeln versetzt aber
gut ohne technische Vorkenntnisse zu bewältigen.

Gruppe B

Heute beginnen wir unsere Wanderung mit einer Seilbahnfahrt bis Furi. Von dort führt unsere
Wanderroute auf einem breiten Waldweg in Richtung Zmutt, einem Weiler am Fuss des Matterhorns.
Weiter geht’s nun talwärts auf breiten Wegen und über Wiesen. Vorbei an den pittoresken Weiler «Zum
See» und «Blatten» die von Influencern weltbekannt gemacht worden sind. Zurück im Dorf, machen wir
uns frisch, behändigen unser Gepäck und dann heisst es leider bereits wieder Abschied nehmen von
Zermatt.

Anforderungen

Auf der 5.4 Km langen Wanderung sind rund 370 Höhenmeter aufwärts und rund 700 Höhenmeter stets
leicht abwärts zu wandern. Die Nettowanderzeit beträgt rund 1.4 h. Die Wanderpfade sind breit, nicht
ausgesetzt und ohne technische Vorkenntnisse zu bewältigen.

Day 1 : Saturday, 30st of September 2023

Group A

The 5-lake trail is a hiking trail of superlatives in the Zermatt mountains: the Matterhorn is reflected in
three of the mountain lakes, the view of the mountain giants is unique. The trail connects the lakes
Stellisee, Grindjisee, Grünsee, Moosjisee and Leisee.

From Zermatt, the Sunnegga funicular takes just under four minutes to the Sunnegga mountain station
at 2,288 m above sea level. The trail continues in 6-seater gondolas to the Blauherd mountain station. A
mostly flat path leads from here to the first of the five lakes, the Stellisee. With the two rocks in the
middle of the lake and the clear reflection of the Matterhorn, it is a popular photo motif. Nearby is the
Fluhalp mountain restaurant.

The 5-lake trail now continues with a slight gradient to Grindji Lake. This one will especially please
botany fans: the small lake amazes with a rich high moorland flora and rare flowers. Continue to the
other side of the valley to Grünsee. At this crossing, former glacier territory is passed. If you are lucky,
you will encounter black-nosed sheep, typical of the region. Resting benches with a view of the
Matterhorn invite you to linger.

Next stop is Lake Moosji, a classic reservoir fed by glaciers and therefore milky in color. The water is
used for power generation and snowmaking on the slopes. The trail then heads towards the hamlet of
Findeln, the "gastro hotspot" of Zermatt's mountain world, before tackling the climb to the last lake, the
Leisee. If you wish, you can also skip this one and walk down to Zermatt in 40 minutes at this point.
From the Leisee, it's just a short walk to the Sunnegga mountain station. Those with tired legs can also
take the Leisee shuttle to the station.
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Requirements

On the 11 km long circular route there are 380 vertical meters up and 680 vertical meters down to hike.
The net hiking time is about 3.5 h. The hiking trails are wide, not exposed and can be mastered without
any previous technical knowledge.

Group B

From Zermatt, the Sunnegga funicular takes just under four minutes to the Sunnegga mountain station
at 2,288 m above sea level. From here, a wide forest trail leads first across alpine meadows and then
through a beautiful Swiss stone pine forest, whose stock is several hundred years old. On the alp Tuftra
there is the possibility to have a drink with a magnificent view of Zermatt. Our hike leads downhill back
to Zermatt.

Requirements

On the 5.7 km long hike there are practically no vertical meters uphill and about 700 vertical meters
always slightly downhill. The net hiking time is about 1.4 h. The hiking paths are wide, not exposed and
can be mastered without any previous technical knowledge.

Day 2 : Sunday, 1st of Oktober 2023

Group A

On Sunday after breakfast we will take the cogwheel Gornergratbahn from Zermatt to Rotenboden. The
mountain railroad is 125 years old this year. We get off the train in Rotenboden at almost 3'000 meters
above sea level. From here we have a great view over the Riffelsee, in which the Matterhorn is reflected.
Over the Riffelhorn, from where you can see beautifully the 4000 meter high peaks around Zermatt, we
continue via Riffelberg and Riffelalp back to the valley. In the village, we freshen up, pick up our
luggage and then it's time to say goodbye to Zermatt.

Requirements

On the 9.9 km long hike there are practically no vertical meters uphill and about 1'200 vertical meters
always slightly downhill. The net hiking time is about 2.5 hrs. The hiking paths are narrow and only
rarely exposed and partly with larger stones or roots but can be mastered well without any technical
knowledge.

Group B

Today we start our hike with a cable car ride to Furi. From there our hiking route leads on a wide forest
path towards Zmutt, a hamlet at the foot of the Matterhorn. We continue downhill on wide paths and
over meadows. We pass the picturesque hamlets of "Zum See" and "Blatten" which have been made
world famous by influencers. Back in the village, we freshen up, pick up our luggage and then it's time
to say goodbye to Zermatt.

Requirements

On the 5.4 km long hike there are about 370 meters of altitude uphill and about 700 meters of altitude
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always slightly downhill to hike. The net hiking time is about 1.4 h. The hiking paths are wide, not
exposed and can be mastered without any previous technical knowledge.


